

Zeitschrift: Unsere Heimat : Jahresschrift der Historischen Gesellschaft Freiamt
Herausgeber: Historische Gesellschaft Freiamt
Band: 47 (1974)

Rubrik: Jahresbericht

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Jahresbericht

Die Jahresversammlung 1973 fand am 11. November 1973 in Baden statt und damit ausserhalb der Gemarkungen des Freiamts. Eine ungefähr 40 Mitglieder umfassende Gruppe besichtigte unter der kundigen Führung von Herrn Hugo Doppler, Buchhändler in Baden, das städtische Museum im Landvogteischloss. Herr Doppler zeigte sich, er ist zugleich Konservator des Museums, als bestorientierter Kenner und Interpret der Geschichte der Stadt Baden. Der vorgesehene Besuch der Stadtpfarrkirche musste des Damianfestes wegen — St. Damian ist Stadtpatron von Baden — leider ausfallen.

An der Generalversammlung im Hotel Roter Turm gedachte der Präsident noch einmal der grossen Verdienste des verstorbenen Dr. Karl Strelbel. Beim Traktandum Wahlen wurde einstimmig Herr Jakob Stöckli, Bezirkslehrer in Muri, wohnhaft in Beinwil, in den Vorstand gewählt. Als neuer Präsident beliebte der bisherige Vizepräsident, Herr Hugo Müller, Muri. Der Vorstand setzt sich damit aus folgenden Herren zusammen.

Hugo Müller, Bezirkslehrer, Muri, Präsident
Dr. Alphons Bühlmann, Seminarlehrer, Wohlen, Vizepräsident
Dr. Eugen Büggisser, Seminardirektor, Bremgarten, Aktuar
Josef Steinmann, Verwaltungsbeamter, Wohlen, Kassier
Werner Keller, Bezirkslehrer, Mutschellen
Jakob Stöckli, Bezirkslehrer, Beinwil/Freiamt
Anton Wohler, Bezirkslehrer, Wohlen

Die schon im letzten Bericht erwähnten Aufgaben konnten immer noch nicht erledigt werden, da der Verein finanziell eben kein Mitspracherecht hat und aus der Vereinskasse für Renovationen usw. keine Beiträge zugesprochen werden können. Zu vermerken ist immerhin, dass die Käserei in Büttikon in einheimische Hände übergegangen ist, was das Vorhaben einer Renovation befördern könnte.

Mit Freude dürfen wir vermerken, dass uns auch im vergangenen Jahr freiwillige Spenden zugegangen sind, so von der Ortsbürgergemeinde Wohlen, von den Banken in Wohlen, von der Elisabethenstiftung in Nesselbach und von Herrn Direktor Kurt Gratwohl in Erlenbach. Für diese Zuwendungen danken wir bestens.

Der Präsident: *Hugo Müller*